



COMUNICADO DE PRENSA

Felipe Morandé suspende su participación en el Consejo Fiscal Asesor

Santiago, 27 de agosto de 2013. En carta fechada el día viernes 23 de agosto, dirigida al Presidente del Consejo Fiscal Asesor (CFA), señor Klaus Schmidt-Hebbel, el Consejero señor Felipe Morandé planteó su voluntad de suspender su participación en las reuniones del CFA, así como también, de dejar de recibir la información asociada a esta labor, hasta que se realicen las elecciones presidenciales.

Se deja constancia de que el señor Felipe Morandé no participó de la tercera reunión del CFA realizada el pasado viernes 23 de agosto, cuando la instancia emitió su pronunciamiento formal sobre el cálculo de los parámetros estructurales que acompañarán al Presupuesto 2014.

El Presidente del CFA, previa consulta con el Consejo, accedió a la solicitud y agradeció el trabajo realizado por Felipe Morandé hasta la fecha, esperando que éste retome sus funciones con normalidad una vez realizadas las elecciones.